

30 años ha

Semana del 10 al 16 de
Marzo de 1929

✿ En la hornacina situada en la parte más alta de la fachada del Hospital Municipal de nuestra ciudad, ha sido colocada la Imágen de Nuestra Señora de la Misericordia, patrona del benéfico establecimiento.

✿ En reunión general celebrada por la cooperativa La Guixolense, se tomó el acuerdo de adquirir la casa anexa a su local social, sita en la propia calle de la Rutlla.

✿ La compañía de zarzuela que dirige el conocido actor Pepe Viñas, debutó el pasado lunes, en el Salón Novedades, con la puesta en escena de las obras «El huésped del sevillano» y «Bohemios»; ambas zarzuelas fueron bien interpretadas por los artistas que componen la citada compañía, destacando, la labor de la tiple Carmen Peris, el tenor Morell y la tiple cómica Carmen Valor; la orquesta y el coro dejaron mucho que desear.

✿ Durante esta semana, han tenido lugar, en el cine Mundial, cuatro representaciones de drama y comedia a cargo de la notable compañía Delgado Caro-Martínez Trovar, uno de los mejores conjuntos que han pisado nuestros escenarios desde mucho tiempo, «cuero amor, amo y señor», de A. Artis, «La enemiga» de Dario Nicomedi, «Pepa Doncel» de Benavente y «La casa de los pingos» de Paso y Estremera, fueron las obras que, con todo acierto, ofreció la compañía al público guixolense el cual correspondió debidamente llenando el citado local en todas las representaciones.

A. M.

Los estudiantes celebraron Santo Tomás. — El pasado sábado la muchachada estudiantil guixolense inició la festividad de su excelso patrono Santo Tomás de Aquino, con una Santa Misa, en la Iglesia Parroquial, a las 9 horas.

Seguidamente, en el Liceo Abad Sunyer, tuvo lugar el desayuno de hermandad, al que siguió una amena velada, en la cual fué puesta en escena la comedia de A. Collado «La joventud passa» en la cual lograron calurosos aplausos, I. Gelmá, A. M.^a Pallí, M.^a T.^a Fernández, L. Descayre, J. Bartumeu, P. Campistol, L. Forn y J. Rutllán, así como el director señor Miró. Siguió luego la fiesta con divertidos concursos, en los cuales se volcó, como es muy natural la masa estudiantil.

En el Grupo Escolar de Niños, dieron inicio a las 10 h. las simultáneas ante 22 tableros, a los que se enfrentó el Campeón Local Sr. Salvador Callicó. De los 22 jugadores, 3 lograron vencer al Campeón: Massaguer, Ferrán y Lloset; 2 lograron empate, Genohé y Termes; y los 17 restantes perdieron.

Por la tarde, el Invictus, de las Escuelas Nacionales, se enfrentó al U.D.L.A.S., del Liceo Abad Sunyer, suculumbiendo el último, por el resultado de 3 a 1.

En conjunto fué una jornada simpática.

Los próximos conciertos. El Domingo de Ramos, actuará en el Centro Parroquial Catequístico la Choral del G. E. y E. G. bajo la batuta del maestro José Viader.

Esta prestigiosa entidad ganadora del primer premio para coros masculinos en el

DIETARIO

Concurso Internacional de Arezzo (Italia) y triunfadora en Bruselas, en el pasado año, dará el concierto por la noche, con un seleccionado programa.

El martes de Semana Santa tendrá lugar en el mismo local, la audición de «El Messias» de Haendel, en discos y equipo de alta fidelidad, siendo presentada por un destacado miembro de Juventudes musicales de Barcelona.

Y finalmente concluirá el ciclo de conciertos, con la actuación de la Capilla Polifónica de Gerona, dirigida por el Mtro. José Viader, cuyas recientes actuaciones han puesto de relieve la alta calidad interpretativa y depurada técnica de las diez y ocho voces mixtas, en las que se encuentran las mejores y los mejores cantantes gerundenses.

Natalicio. — El hogar del matrimonio Dalmau-Carbó se ha visto alegrado con el nacimiento de un hermoso niño, primer fruto de su matrimonio. Felicitamos a los venturosos padres por tan feliz acontecimiento.

Otra película en la Costa Brava. — Nos llega la noticia de que la productora cinematográfica «Procusa» está iniciando el rodaje de una cinta para cuyos exteriores han sido escogidos bellos paisajes situados a lo largo de la Costa Brava, desde Lloret de Mar hasta Cadaqués.

Noticias de la Capital. — Gerona, está estos días desfilando por la estación del tren de Olot, para ver de cerca el automotor recientemente llegado por carretera primero de los tres que el Estado ha cedido a la Compañía del Ferrocarril de Olot a Gerona,

Los comentarios de la prensa son altamente expresivos. En «Los Sitios» el Rdo. Dr. José Teixidor, pbro. dice: «En esta empresa del ferrocarril de Olot hay hombres consagrados con una pasión y una dedicación tal a los problemas profesio-

nales que son un ejemplo de vocación y entrega al cargo» Y finaliza: «Congratulémonos pues, con las ciudades de Olot y Gerona y los pueblos de sus comarcas por haber merecido la atención del Estado en la distribución de estos autóvías, cuya puesta en servicio habrá de favorecer igualmente a la dirección a los empleados y, sobre todo al público»

Esta feliz realidad para el tren de Olot, ha suscitado no pocos comentarios en nuestra ciudad.

Conjuntamente con la llegada del primer automotor han comenzado a circular rumores de una disposición que tendrá por finalidad la explotación conjunta de las dos compañías, paso para el enlace y ensanche de vía que desde hace tantos años vienen proponiendo al Estado las dos compañías, conjuntamente.

De tener nuestro «carril» el ancho de metro, estaríamos en las mismas condiciones que los de Gerona y podríamos lucir flamantes autóvías, mas no debemos perder las esperanzas de que los rumores se vean confirmadas en plazo breve.

La final del «Carrousel de Canciones». — Tras la cuarta eliminatoria, desarrollada el martes día 3, con la actuación de los cantantes guixolenses, Marcelo Payet, Enrique Puigdemont, Benito Perra, Josefina Rius, María Amparo Girona, de Palafrugell, Trio Fantasía de Cassá de la Selva, Juan Gracia, Rosendo Pericot y Conjunto Gerunda, de Gerona; el instrumentista guixolense Wenceslao Sánchez, y los rapsodas Javier Sala, de Sta. Cristina de Aro, José Posas, de San Feliu; y los humoristas

AVISO

Transportes Reunidos S. L.

Servicio de carga y encargos a Barcelona

Pone en conocimiento de su distinguida clientela y público en general que a partir del 1.º de Marzo de 1959 y por acuerdo Sindical, LOS DOMINGOS Y DIAS FESTIVOS, ESTA AGENCIA PERMANECERA UNICAMENTE ABIERTA DE 10 a 13 h.

POR LA NOCHE NO HABRA SERVICIO AL PUBLICO.

Siseta Moré

Objetos de Artesanía

Penitencia, 31 y Luna, 2

Teléfono 263

S. FELIU DE GUIXOLS